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 1 

 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA 2 

DO CONSELHO 3 

DEPARTAMENTAL DO CENTRO 4 

DE EDUCAÇÃO FÍSICA E 5 

DESPORTOS DA UNIVERSIDADE 6 

FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, 7 

REALIZADA NO DIA 21 DE 8 

MARÇO DE  2017. 9 

Aos  vinte e um dias do mês de Março de dois mil e dezessete, às oito horas 10 

e trinta minutos, reuniu-se o Conselho Departamental, sob a presidência do 11 

Diretor professor Dr. Otávio Guimarães Tavares da Silva e com a presença 12 

dos seguintes Conselheiros: professora Drª. Márcia Regina Holanda da 13 

Cunha- Vice- Diretora,professor Dr. Nelson Figueiredo de Andrade Filho- 14 

Decano do Departamento de Ginástica, professor Dr. André Soares Leopoldo- 15 

Chefe do Departamento de Desportos, professor Dr. André  da Silva Mello - 16 

Coordenador da Pós-Graduação, professora Drª Maria das Graças  Carvalho  17 

Silva e Sá- Representante do Centro de Educação Física e Desportos junto 18 

ao Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão (Suplente), Beatriz Cysne 19 

Coimbra- Representante dos Funcionários. Havendo número legal o Senhor 20 

Diretor deu início a reunião........................................................................... 21 

EM PAUTA: Com a palavra o professor Otávio submeteu à aprovação do 22 

Conselho as seguintes decisões tomadas ad referendum: Solicitação de 23 

excepcionalidade de funcionamento do PROTEORIA no período de 02 a 20 de 24 

Janeiro de 2017 das 07:00 horas  às 19:00 horas; solicitação de 25 

excepcionalidade de  utilização de espaço para treinamento do Grupo 26 

ANDORA;  solicitação de utilização da pista de atletismo pelo estudante de 27 

doutorado Rodrigo Freire Almeida  e  por dois atletas  da equipe de atletismo 28 
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do Cruzeiro de Belo Horizonte, Pedro Henrique Santos e Guibson Lucas, para 29 

teste; solicitação de afastamento do professor Antônio Carlos Moraes  para 30 

apresentação do Grupo ANDORA no Festival Internacional de Cultura Y Danza 31 

no Chile. As decisões foram aprovadas. Em seguida, distribuiu cópias do 32 

documento referente ao acordo da desocupação do CEFD o qual contém  33 

algumas questões que deverão ser discutidas no Conselho. 34 

PROCESSOS/PROJETO: Solicitação de afastamento da técnico-administrativa 35 

Andréia Chiabai Velten para cursar Pós-Graduação Stricto Sensu no país, 36 

abrangendo um período  de 12 meses de 27 de Julho de 2017 a 27 de Julho de 37 

2018. Em apreciação, após relato e parecer favorável do professor Dr. Luiz 38 

Alexandre Oxley da Rocha foi aprovado por unanimidade. Recondução dos 39 

professores Dr. Rodrigo Luiz Vancini e Dr. Edson Castardeli como 40 

representantes do Centro de Educação Física e Desportos junto ao Conselho 41 

de Ensino, Pesquisa e Extensão, como titular e suplente, respectivamente. 42 

Indicação dos professores Dr. Wagner dos Santos e Drª Natália Madalena 43 

Rinaldi para representarem o Centro de Educação Física e Desportos junto a 44 

Câmara de Pesquisa da Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, como 45 

titular e suplente, respectivamente. Relatório de Curso de Licença Capacitação 46 

do técnico-administrativo Ronie Frizzera Sarmento por um período de 90 47 

(noventa) dias, realizado no período de 19/08/2016 a 16/11/2016. Em 48 

apreciação após relato e parecer favorável da técnico-administrativa Beatriz 49 

Cysne Coimbra, foi aprovado por unanimidade. Em seguida, com a palavra o 50 

professor Otávio colocou em apreciação a proposta de dar à sala da secretaria 51 

dos Colegiados de Curso de Graduação do CEFD o nome de Karla Rosanna 52 

Lopes Pisa (Póstuma), pelo seu trabalho e dedicação durante muitos anos ao 53 

Centro de Educação Física e Desportos. A proposta foi aprovada por 54 

unanimidade. O professor Otávio colocou em apreciação ainda a proposta de 55 

dar ao campo de atletismo do CEFD o nome Prof. Mário Ribeiro Cantarino 56 

Filho (Póstuma), devido a sua contribuição por dez anos como professor de 57 
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atletismo para a constituição do curso de educação física do CEFD como parte 58 

da então recém criada UFES, assim como por sua contribuição para o 59 

desenvolvimento da educação física no país. Após ampla discussão, ficou 60 

definido que essa pauta seria discutida na próxima reunião. Em seguida, o 61 

professor Otavio colocou em discussão para sondagem de opiniões entre os 62 

conselheiros a possibilidade de celebração de contrato/convênio de jardinagem 63 

com a Secretaria Estadual de Justiça para a prestação de serviços de 64 

jardinagens por apenados. Após ampla discussão foi definido que seria enviado 65 

um memorando à Prefeitura Universitária solicitando informações sobre o 66 

referido convênio. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, do que 67 

para constar, eu, Beatriz Cysne Coimbra, secretária, lavrei a presente ata, que 68 

após lida e aprovada, será por mim assinada e por quem de direito. Vitória, 21 69 

de Março de 2017. 70 

 71 

Professor  Otávio Guimarães Tavares da Silva -  72 

Professora  Márcia Regina Holanda da Cunha-  73 

Professor  Nelson Figueiredo de Andrade Filho-  74 

Professor  André Soares Leopoldo-  75 

Professor  André  da Silva Mello -  76 

Professora  Maria das Graças  Carvalho  Silva e Sá-  77 

 Beatriz Cysne Coimbra-                   78 


